

De grandes réunions aux États-Unis

Notre nouveau collaborateur, Niels Christian Hvidt, qui a obtenu son doctorat en théologie (avec médaille d'or) à l'université de Copenhague en 1994 (thème: *Prophecy and revelation*), réside dorénavant à Rome où il poursuit ses recherches. Il nous a déjà entraînés en Terre sainte par un reportage très remarqué sur la Sainte Flamme de Jérusalem (*Chrétiens Magazine* n° 115) et en Grèce avec le pèlerinage des Vipères (n° 125). Il était le mois passé aux États-Unis pour des réunions d'importance.

Vassula à New York,

Vassula était à New York, du 2 au 4 novembre. L'Archimandrite Eugène N. Pappas, prêtre à la paroisse de l'église grecque orthodoxe des Trois-Hiérarques de Brooklyn, avait invité Vassula à s'y exprimer, pour la première fois. Le Père Eugène, une personnalité étonnante, très ouvert aux motions de l'Esprit de Dieu en notre temps, a prouvé son amitié dès la première rencontre avec Vassula et ses amis.

Le Père Eugène avait entendu parler de Vassula d'une part par des amis de New York, d'autre part par Myrna de Damas, qui avait rendu visite à son curé au début de l'année et qui est une amie de Vassula. Myrna et



Vassula portent le même message d'Unité, un message dans lequel Jésus demande aux Églises l'unification des dates de la fête de Pâques. Lorsque Myrna a rendu visite à la paroisse, pendant son témoignage, de l'huile a commencé à se répandre à profusion sur ses mains. Avec cette huile, elle a béni tous les présents et cet événement, tout comme les paroles de Myrna, a laissé une marque indélébile sur toute la paroisse.

Vassula, Teckie Johnides et moi-même avons rencontré le Père Eugène avant la réunion. Lors de notre discussion, le thème de l'Unité de l'Église fut abordé et le Père Eugène commença à exprimer sa conviction: combien le Christ désirait ardemment l'Unité de son Corps, comment il envisageait l'Unité future et quels étaient les problèmes que l'Église affronterait avant l'unification. Je lui ai demandé: « Êtes-vous sûr que vous n'avez pas lu les messages de Vassula, juste avant notre rencontre? » Le Père Eugène exprimait exactement les mêmes désirs et intuitions que ceux que Jésus est en train de donner dans la Vraie Vie en Dieu – au point de reprendre les mots mêmes du Christ. Or il n'a jamais lu ces messages!

Actif dans les projets œcuméniques et inter-religieux, le Père Eugène Pappas a été le premier missionnaire grec orthodoxe à l'étranger: aux Philippines, en Corée, au Japon dans les années soixante et soixante-dix. Il exerce sa pastorale aux Trois-Hiérarques depuis dix-sept ans. Après avoir étudié chez les Dominicains, il obtient un diplôme de théologie au Conseil mondial des Églises de Genève et fut le délégué de l'archevêché grec orthodoxe de New York, dans les différentes réunions œcuméniques - au Conseil national des Églises des USA, par exemple. Ainsi, le dialogue entre le Père Eugène et Vassula, avant sa conférence, fut-il empreint de compréhension mutuelle, comme partageant une même mission.

Personne n'avait annoncé publiquement la conférence. Elle avait lieu à

une heure où la plupart des gens sont au travail: à une heure de l'après-midi, un mercredi. C'était la seule possibilité que l'agenda de Vassula pouvait lui permettre d'honorer. Plus de cinq cents personnes sont venues. C'était un heureux mélange de coptes, Grecs, Russes et Roumains-orthodoxes et, pour les catholiques, d'Italiens surtout et de Polonais. La plupart d'entre eux n'avaient jamais entendu parler de Vassula auparavant. Dans la salle, le silence était impressionnant. Le Père Eugène lui-même suivait chaque mot de Vassula. À la fin de sa causerie, Vassula lut le fameux message de Jésus dans lequel Il évoque les « Administrateurs » de Sa Maison: « Vous avez industrialisé Ma Maison, cette Maison qui aurait dû être une Maison de prière! » (7 février 1991). Le Père Eugène exclama: « Oui! C'est vrai! » Lorsque Vassula eut fini sa conférence et sans l'avoir préparée, le Père Eugène saisit le micro et fit une homélie très animée sur les thèmes de Jésus que toute la salle venait d'entendre. La syntonie entre les messages de Vassula et la pensée du Père Eugène était étonnante.

Puis Vassula a prié pour tous ceux qui le souhaitaient. Beaucoup ont profité du repos dans l'Esprit, en se relevant ils se signaient plusieurs fois à la façon grecque orthodoxe, tout en exclamant *Thoxa sto theo*: Gloire à Dieu!

Conférence de Steel City sur Medjugorje

La conférence avait été, l'année dernière, rude pour son organisateur, le docteur Samuel Wuslich. Il y a quelques années, certains des principaux intervenants avaient menacé de boycotter la conférence en annulant leur participation s'il n'excluait pas Vassula de la liste des conférenciers. Il s'était alors incliné. L'histoire se répéta l'an dernier; mais Samuel Wuslich demeura ferme, répondant à ces conférenciers qu'ils étaient libres de participer ou non: Vassula parlerait, basta! La réunion avait été une réussite.

Cette année étaient proposés de nouveaux intervenants, qui n'avaient